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幹事報告 幹事　宮澤正昭君

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

野田和秀君（三島西RC）

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

129.152US＄とこれまでの最高額になったそうです。そのた

め各クラブからの申請に対して多少の増額が見込めると

のことでした。我がせせらぎ三島ロータリークラブでは次年

度大庭国際奉仕委員長が中心になって、タイ放置自転

車贈呈プロジェクトで申請をしてもらっています。事業総額

450000円に対して申請額200000円ですので、昨年よりは

多少補助金が増えそうです。いずれにしろ事業総額の50

％が補助金ということになっています。われわれはそれに

達していませんからその分が増額になれば、というところで

す。新第1グループでは網代多賀、下田を除く7クラブから

申請が出ていました。ちなみに旧第2分区のクラブはすべ

て申請しておりました。また、私どもとAP同じように国際奉

仕で補助金を利用しようとしているクラブは三島西クラブ

の「台湾苗栗ロータリーとの中学生交換研修」、静岡南ク

ラブの「静岡女子高生・台湾研修及び日台友好親善プロ

ジェクト」、富士吉田クラブの「タイの学校に図書を寄付」

の3クラブだけのようでした。こども食堂を支援するクラブも

いくつかありました。三島クラブが申請している「三島は古

代も特別だ」はいったい何をするのか？ちょっと興味を引く

プロジェクトだと思いました。あとはサッカーなどのスポーツ

大会支援、奨学金支援などいろいろなプロジェクトを皆さ

ん考えているんだと感心しました。

　さて、先々週でしたか「米朝会談」の話をしましたが、結

局は開かれるそうで、皆さん予想した会場とは全く別物の

セントーサ島のホテルに決まったようです。そのカペラホテ

ルの予約ができるかどうか、私得意のトリバゴで検索してみ

ました。予約は一切受けつけていないそうです。お話しさ

①22日はクラブ協議会です。各委員長の方は委員会報

告を、3分位でお願いします。

②スマイルが目標に達していない方は、後2回の例会で

お願いします。 

　　　　　　　　　　　　　

 昨日、次年度の当2620地区

補助金応募状況の知らせが

次年度ガバナー事務所から

来ていました。それによります

と、地区内にある79クラブのう

ち68クラブから申請があった

そうです。次年度の補助金総

額は3年前の年次基金へ多く

の寄付が寄せられたために

せていただいた時、有力だと言われていたマリーナベイ

サンズやシャングリラが簡単に予約できたというのは、最

初から候補ではなかったということなんでしょう。いずれに

しろ、もうすぐのことです。いろいろなことが解決してくれ

ることを望みます。

　今日6月8日は何の日か。国連が2009年から実施してい

る「世界海洋デー」。1992年の地球サミットでカナダの代

表が提案し、非公式に実施されてきましたが、国連の記

念日になりました。2001年のこの日に大阪池田市の小学

校で起きた児童殺傷事件をきっかけにして2002年から

「学校の安全確保・安全管理の日」として大阪府教育委

員会が制定しています。あとは大鳴門橋開通記念日、

793年、北欧のヴァイキングの活動が最初に記録に表れ

たということで「ヴァイキングの日」だそうです。



 

卓話

 
　私は昨年1年間無駄に飛行機に乗りまして、ＡＮＡ(全日

空)の上級会員システムの最上級であるダイヤモンドステイ

タスメンバーになることができました。そのステイタスは来年

の3月31日までですので、その話をできるのは今年しかない

と思い、本日はその話をしたいと思います。

　上級会員システムとは毎年1月から12月までの搭乗ポイン

ト数で、一定の基準を超えると3段階のステイタスがあり、そ

れぞれのステイタスで様々なサービスを受けることができる

制度です。真ん中のステイタスであるプラチナステイタス以

上を獲得し、指定のクレジットカードに入会していれば、スー

パーフライヤーズメンバーとしてプラチナステイタスとほぼ

同等のサービスを毎年受けることが可能です。

　ステイタスを獲得しようと思ったきっかけは、2年ほど前にタ

イに行くために、羽田空港の保安検査場に行くと大行列で、

通過するのに2.30分かかりました。その時徐々に列が進んで

前の方に行くと、脇のレーンから並ばずに通過する人がいて

不思議に思い調べたところ、上級会員及びファーストクラス

利用者のみ通過出来るレーンでした。そこで上級会員シス

テムに興味を持ったところ、友人の一人がANAとJALの上

級会員で、色々話を聞いているうちに羨ましくなり、自分もス

テイタス獲得を目指すことを決意しました。ちなみにステイ

タス獲得のために搭乗することを修行といい、獲得を目指

す人々を修行僧といい、達成することを解脱と言います。

　修行僧になった私はついに修行を開始します。新年を迎

え最初は静岡空港から1泊2日で沖縄へ行き、次は同じ1月

に羽田空港から日帰りで沖縄へ行きました。2月にはタイ自

転車贈呈式に参加し、下旬には宮崎へ日帰りで行きまし

た。3月は1泊2日で羽田→関空→札幌→福岡→沖縄→静

岡と修行をし、下旬には1泊4日でメルボルンへ飛びまして、

当初の目標であったプラチナステイタスを獲得しました。

　意外と早く解脱してしまい、その先も搭乗の予定があった

ので最上級であるダイヤモンドステイタスを目指し、修行を

続けることにしました。その後はGWにスペインへ行き、お盆

には1泊3日でバンコクへ行きました。その後も修行を続け各

地に飛び、11月のタイ自転車贈呈式への参加をもって、念

願のダイヤモンドステイタスの基準に達することができ、無

事に解脱することができました。

　大変ではありますが興味がある方は是非修行してみてくだ

さい。

大庭靖貴君 大村典央君：ハンデ３６を生かし、ゴルフコンペで優勝しま

した。ありがとうございました。

大庭靖貴君：本日卓話です。宜しくお願いします。

小林　勝君：米朝首脳会議がシンガポールのカペラホテ

ルで行われる事になりました。１０年ほど前に泊まった事が

ありますが、近くにユニバーサルスタジオもあり、緑の多い

落ち着いたホテルです。ぜひ一度泊まってみてください。

加藤正幸君：今日オーストラリアに住んでいる同級と会い

ます。久しぶりで楽しみです。オーストラリア４０年生活して

日本より住みやすい様です。

山田定男君：仕事がんばります。

宮沢正昭君：６月ですのでスマイル調整します。

渡邊裕介君：先日清水銀行さんのコンペに参加。銀行コ

ンペは初参加という事で知らない方だらけで不安でした

が、当日なんと岡さんと同じ組という事を発見。救われまし

た。とても楽しく１日ラウンドできました。ありがとうございまし

た。おまけに前半後半、総合と勝たせて頂き３０００円を

GET！岡さんのお金でスマイルさせていただきます。

スマイルボックス

今日の料理

会員増強維持
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